市長が語る『2023三島』

第20回(8/14·8/16)放送分

## スポーツ推進の取組(50年間ありがとう!長伏で一ル廃止について)

アナ: 「市長が語る2023三島」第20回の今日は、「スポーツ推進の取組と 長伏プールの廃止」についてお話を伺います。豊岡市長、よろしくお願いします。

市長: よろしくお願いします。

アナ: 「スポーツ推進の取組」といいますと、体育施設の整備や競技スポーツの振興など様々なものが考えられますが、今年度の取り組みにはどのようなものがあるのでしょうか。

市長: 体育施設の中でもテニスコートは人気が高く、多くの皆様にご利用頂いておりますが、今年度は、錦田グラウンド内のテニスコートの安全性の確保や省エネ化を図るため、フェンスの取替修繕と照明器具のLED化を実施し、より使いやすい施設になるよう、環境整備を行ってまいります。

アナ: 三島市民体育館と同じ敷地にある文教テニスコートでも、多くの方が テニスを楽しんでいらっしゃるのをお見掛けします。

錦田のテニスコートの改修が完了するのが待ち遠しいですね。

市長: はい。快適な環境となりますテニスコートを皆様にご活用いただき、 スポーツを楽しんでいただきたいと思っております。

そして、本日は、市営長伏プール営業終了の予定についてお知らせ いたします。

市営長伏プールは、昭和46年の営業開始から、多くの皆様にご利用 いただいておりました。

しかしながら、50年以上が経過し、老朽化が著しく、安全で快適な施設の 提供が難しくなりましたことから、今後、市議会の議決をいただいた上で、 今年度をもちまして市営長伏プールを廃止する予定でございます。

アナ: 地元をはじめ、多くの方々に親しまれてきた施設がなくなってしまうのは 寂しいですね。

市長: 長年にわたり、市営長伏プールをご利用いただき、 誠にありがとうございました。

最後の2営業日となります9月2日(土)、3日(日)には、これまでの感謝を込めまして、入場無料とし、宝探しゲームなどの様々な企画をご用意したお別れイベントを開催いたしますので、多くの皆様にご来場いただき、楽しんでいただければと思っております。

アナ: とても楽しそうなイベントですね。当日は入場無料ということですので、 皆さんぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか。

ところで、市営長伏プールが廃止となったら、今後はどこのプールを

利用すればよいのでしょうか。

市長: 上岩崎プールや市民温水プールをご利用いただければと存じます。

上岩崎プールは、長伏プールと同様に、屋外のプールですので、夏期のみの 営業となりますが、市民温水プールには、流れるプールやウォータースライダー などがございまして、お子様から大人の方まで楽しむことができ、また、 屋内プールで温水になっておりますので、1年を通してご利用いただけます。

アナ: 温水プールで1年中入ることができるのは便利でいいですね。 ところで、廃止後の市営長伏プールの再整備につきましては、何か計画が あるのでしょうか。

市長: 再整備計画につきましては、まだ具体的に決まっておりませんが、 市営長伏プール跡地だけでなく、長伏公園全体が、市民の皆様がスポーツを はじめ、気軽に集い、楽しむことができる交流の場、地域の活性化につながる 新たな場として、より良い施設となるよう検討してまいります。

アナ: 豊岡市長、本日はありがとうございました。

市長: ありがとうございました。